

Sichere Informationen: Strama-MPS erhält TISAX-Zertifizierung // Secure information: Strama-MPS receives TISAX certification



DE//

Die Strama-MPS Maschinenbau GmbH & Co. KG hat die TISAX-Zertifizierung am 04.05.2021 erfolgreich bestanden.

Im Jahr 2017 hat die Automobilindustrie in Zusammenarbeit mit dem VDA (Verband der Automobilindustrie) ein eigenes Audit-System für die Informationssicherheit eingeführt. Unter dem Namen TISAX (Trusted Information Security Assessment Exchange) wurde ein einheitlicher Standardkatalog für Datenschutz und Informationssicherheit geschaffen, der von der internationalen Industrienorm 27001 abgeleitet und an die Anforderungen der Automobilindustrie angepasst wurde.

Durch den Erhalt der TISAX-Zertifizierung erbringen wir bei Strama-MPS den Nachweis für einen verantwortungsvollen Umgang mit den Daten unserer Kunden und Partner. Auf Basis eines branchenweit anerkannten Standards schaffen wir so die Grundlage für eine vertrauensvolle Zusammenarbeit auf allen Ebenen.

EN//

Strama-MPS Maschinenbau GmbH & Co. KG has successfully passed the TISAX certification on 04.05.2021.

In 2017, the automotive industry introduced its own audit system for information security in cooperation with the VDA (German Association of the Automotive Industry). Under the name TISAX (Trusted Information Security Assessment Exchange), a uniform standard catalog for data protection and information security was created, which was derived from the international industry standard 27001 and adapted to the requirements of the automotive industry.

By obtaining TISAX certification, we at Strama-MPS provide proof of responsible handling of our customers' and partners' data. On the basis of an industry-wide recognized standard, we thus create the basis for a trusting cooperation at all levels.